

COMUNICADO ASOCIACIONES Y PLATAFORMAS DEL TAXI AL SECTOR.

Madrid a 28 de septiembre de 2022.

En la Mañana de hoy miércoles reunidas las Asociaciones, plataformas y colectivos del taxi de Madrid, os informamos que, ante el anuncio del consejero de Transportes David Pérez, sobre la modificación del Decreto (Reglamento del Taxi) en el que se incluirán medidas liberalizadoras de tal calado que cambiaran la estructura del sector en un futuro próximo, las entidades reunidas han acordado:

-Realizar un referéndum al colectivo del taxi de la Comunidad de Madrid en las próximas fechas.

Este referéndum, servirá para trasladar a la administración y al gobierno regional del Partido Popular, el sentir y la opinión real sobre las modificaciones que se plantean en el sector del Taxi.

Así mismo, hacemos un llamamiento a todos los colectivos que integran el taxi de la Comunidad de Madrid, para que se sumen y publiciten esta consulta, y sea un éxito de participación.

Contactaremos con entidades y asociaciones de la Comunidad de Madrid, para trasladarles esta propuesta, en la que ya se está trabajando, para encontrar un sitio adecuado que permita la facilidad de participación, y se está montando la estructura necesaria.

Seguiremos informando.

-Que no decidan por ti.

-Tu opinión cuenta.

Las entidades.

- Federación Profesional del Taxi de Madrid
- Elite Taxi Madrid
- Taxi Project
- Plataforma Caracol
- Radio Taxi Independiente
- Colaterales del Taxi
- Familias del Taxi